## hr2 MORGENFEIER | Das Jahr steht auf der Höhe

Von Dietmar Thiel 2. Juli 2023



Der Juni und der Juli gehören für mich zur schönsten Zeit des Jahres. In diese Zeit fällt auch der Sommeranfang. Das Jahr erreicht seinen Höhepunkt, dazu gehören Urlaub und Ferien und mit ihnen Lebensfreude. Andererseits werden die Tage, wenn es auch noch kaum jemand bemerkt, bereits kürzer. Die erste Hälfte des Jahres ist erreicht. Sie hat viel Schönes mit sich gebracht, über das ich mich freuen kann.

02.07.2023 um 07:30 Uhr

hr2 MORGENFEIER

Ein Beitrag von

Martin Berker,

Katholischer Pfarrer, Pfarrei Sankt Josef in Neu-Isenburg

hr2 MORGENFEIER | Das Jahr steht auf der Höhe